

## ESPACIOS QUE APOYAN A ALUMNOS EN SU TRANSFORMACIÓN DIGITAL

“Conectamos” es el nombre de un programa que, desde 2023, se desarrolla en Sierra Gorda a partir de una alianza entre la minera Spence | BHP y Fundación País Digital. Su foco es apoyar a los alumnos de la comuna nortina a desarrollar las competencias que exige una sociedad digital.

En el capítulo de La Ruta de los ODD de esta semana, la **directora de Educación de País Digital, Catalina Araya**, explica que es un proyecto particularmente sensible, porque los alumnos de las escuelas Caracoles y Estación Baquedano estuvieron entre los que quedaron sin clases, por falta de conectividad, en la pandemia.

Ahora eso no solo está resuelto, sino

que además, el proyecto acaba de inaugurar sendas sulas STEAM, espacios en los que se incentiva el aprendizaje de la ciencia, tecnología, ingeniería, matemáticas y también el arte.

“Estamos cambiando el paradigma educativo. Que los docentes puedan invitar a los estudiantes a vivir una experiencia educativa diferente, en que se hagan preguntas y busquen respuestas. Donde el uso de internet tenga un sentido pedagógico detrás”, enfatiza Araya.

Este es un proyecto destacado por su contribución al **Objetivo de Desarrollo Digital N° 3**, que se refiere al “Fomento de competencias y habilidades educativas” para la sociedad digital.

**“La Ruta de los ODD” es un programa de Innovación de “El Mercurio” y País Digital. Destaca casos que estén impulsando los ocho Objetivos de Desarrollo Digital, que son una guía para que Chile acelere su transformación digital y sus beneficios lleguen a toda la sociedad. Cada semana, un nuevo capítulo.**